

RINGKASAN SKRIPSI

Hafiza Arzhim Jeffy, 2022 “Analisis Konflik Tokoh Utama dalam Novel *Jingga dan Senja* karya Esti Kinasih”. Skripsi Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Pendidikan Bahasa dan Seni, Institut Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Persatuan Guru Republik Indonesia, Pontianak. Penelitian ini dilatar belakangi oleh ketertarikan untuk mengetahui konflik yang terjadi pada Tokoh Utama dalam Novel *Jingga dan Senja* karya Esti Kinasih

Tujuan umum dalam penelitian ini untuk mendeskripsikan konflik Tokoh Utama yang terdapat di dalam novel *Jingga Dan Senja* Karya Esti Kinasih. Adapun tujuan khususnya mendeskripsikan konflik internal, konflik eksternal dan upaya penyelesaian konflik yang terdapat di dalam novel *Jingga Dan Senja* Karya Esti Kinasih.

Metode penelitian ini adalah metode deskriptif dengan bentuk kualitatif. Pendekatan yang digunakan adalah psikologi sastra. Adapun data dalam penelitian ini berupa kutipan-kutipan yang terdapat dalam novel *Jingga Dan Senja* Karya Esti Kinasih. Sumber data penelitian ini adalah novel *Jingga Dan Senja* Karya Esti Kinasih. Teknik pengumpulan data digunakan adalah teknik studi dokumenter. Alat pengumpul data adalah penulis sendiri/*human instrument* dan alat pencatat kartu data. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis isi. Adapun Teknik pemeriksaan keabsahan data yang digunakan adalah triangulasi teori dan ketekunan pengamatan.

Adapun hasil dari penelitian ini terdiri dari 32 data konflik internal yang terdapat dalam novel *Jingga Dan Senja* Karya Esti Kinasih. klasifikasi emosi yang terdapat didalam nya berupa rasa bersalah, rasa kecewa, rasa kesal, rasa takut, rasa marah, rasa benci dan rasa kaget. 7 data konflik eksternal yang terbagi atas konflik fisik dan konflik sosial. Serta 1 data yang terdapat dalam upaya penyelesaian konflik yang terdapat dalam novel *Jingga Dan Senja* Karya Esti Kinasih

Hasil penelitian ini diharapkan dapat berguna dengan semestinya bagi pembaca. Hasil penelitian ini juga dapat digunakan sebagai bahan perbandingan dan referensi terhadap penelitian relevan yang akan dilakukan selanjutnya.